



De las bromas de Kaiser a las críticas de Kast y Matthei: Así reaccionaron al apagón los presidenciables de la derecha



Johannes Kaiser, José Antonio Kast y Evelyn Matthei salieron al paso de lo ocurrido este martes, donde millones de personas quedaron sin luz durante largas horas.

El prolongado y masivo corte de energía eléctrica que se registró este martes desde la Región de Arica y Parinacota hasta la de Los Lagos, fue tema de comentarios por parte de los tres candidatos presidenciales que tiene la derecha actualmente. Por un lado, el eventual candidato presidencial del movimiento libertario, diputado **Johannes Kaiser**, bromeó con el apagón. A su vez, el abanderado del Partido Republicano, **José Antonio Kast**, optó por una crítica más tradicional respecto a lo ocurrido; mientras que **Evelyn Matthei**, de la UDI, emplazó al Gobierno.

Kaiser comenzó señalando que "tranquilos. El corte de luz será enfrentado con toda prontitud. **El Gobierno se reunirá mañana a la hora de almuerzo, en una reunión del comité intercultural, que propondrá formas de restablecer el**

servicio con perspectiva de género, priorizando –por supuesto– a las minorías del alfabeto". En tanto, Kast publicó que "es alarmante la fragilidad del sistema eléctrico nacional y la lenta reacción del Gobierno para enfrentar la emergencia y comunicar las causas y consecuencias. El Presidente paseando en helicóptero no sirve de mucho. Dios nos libre de una catástrofe en lo que queda de Gobierno". Por su parte, Matthei, eventual candidata de la coalición Chile Vamos, manifestó que "ahora con la emergencia mayormente superada y teniendo que lamentar tres vidas

de electrodependientes, no puedo dejar pasar la vulnerabilidad del servicio eléctrico que enfrentamos. Quienes hoy son Gobierno y sus funcionarios, han bloqueado las inversiones en el ámbito eléctrico por la permisión, el fundamentalismo ambiental y una hostilidad permanente en contra de los privados". Finalmente, la ex Alcaldesa de Providencia concluyó diciendo que "de seguro ahora, sin tener un mínimo de mea culpa por reducir e impedir las inversiones necesarias en infraestructura que se requieren con urgencia en nuestra matriz energética".